

Tips and Tricks

Tipps und Tricks

Additional changing's in colour, transparency and brightness of crown and bridge work can be done smoothly with the Lustre Pastes. The unique consistency ensures homogenous modifications and appearance.

Eine nachträgliche Farb-, Transparenz-, oder Helligkeitsveränderung von geschichteten Kronen und Brücken, ist mit den Lustre Pastes problemlos möglich. Die einzigartige Zusammensetzung garantiert eine gleichmäßige Veränderung und ein sehr homogenes Erscheinungsbild.



Basis
Basis



LP Neutral
LP Neutral



Brightness
Helligkeit



Colour
Farbe



Grey Value
Grauwert

Use the Lustre Pastes to inhibit the depth effects and the transparency of your crown and bridge work build in the layering technique. Sandblast your restoration with 50 micron Aluminum-oxide, damp it and then paint it on with Lustre Paste NL.

Eine vollständig Unterdrückung der geschichteten Tiefenwirkung und der Transparenz wird ebenso wirkungsvoll verhindert. Die fertig geschichteten und ausgearbeiteten Restaurationen werden mit 50my Aluox leicht abgestrahlt, abgedampft und mit der NL-Paste überstrichen.

Make your corrections with the effect colours of the Lustre Paste Set.

Increase brightness > LP Value

Increase colour saturation > L A-D

Increase grey value > L 3/4

Im nächsten Schritt werden die notwendigen Veränderungen mit den Farbpasten durchgeführt.

Für eine Erhöhung der Helligkeit > L-V

Für eine Erhöhung der Farbsättigung > L A-D

Für eine Erhöhung des Grauwertes > L 3/4



LP Value, L3, LA
LP Value, L3, LA



The requested surface texture/smoothness of the Lustre Paste layer can be obtained by soft vibrating or condensing the restoration.

Die gleichmäßige Verteilung der Farbpigmente und der Oberflächentextur wird durch Riffeln eingestellt. Nur über dieses Vorgehen ist ein homogenes und natürliches Erscheinungsbild garantiert.